

# BOLETIN QUINCENAL

## ¿Conflictos entre estudiantes? El rol de los adultos también educa

### ¿Por qué es un tema preocupante?

En el contexto escolar, es natural que surjan conflictos entre estudiantes. Estas situaciones, aunque difíciles, pueden transformarse en oportunidades de aprendizaje y crecimiento. Sin embargo, hemos observado que algunos apoderados intentan resolver estos conflictos hablando directamente con el niño o niña involucrado, lo que no solo es inapropiado, sino que también está expresamente prohibido por nuestro Reglamento Interno.

### ¿Por qué NO hablar con el otro estudiante?

- Deslegitima el rol de la escuela como espacio protector y mediador.
- Modela una forma incorrecta de resolver conflictos, que puede ser percibida como intimidatoria o agresiva.
- Puede generar incomodidad, temor o presión en el otro niño/a, que está en una posición de vulnerabilidad.
- Es una falta al reglamento, ya que todo conflicto debe ser canalizado a través del equipo docente o de convivencia.



### ¿Qué pueden hacer los padres y apoderados?

- ✓ Acércate a la profesora jefe o equipo de convivencia escolar para reportar lo ocurrido.
- ✓ Confía en los protocolos y tiempos del establecimiento.
- ✓ Acompaña emocionalmente a tu hijo/a, validando sus sentimientos y enseñando herramientas para enfrentar el conflicto.
- ✓ Promueve el diálogo, la empatía y la solución pacífica.
- ✓ Recuerda que el colegio está para apoyar y proteger a todos/as los estudiantes por igual.
- ✓ Recuerda que abordar los conflictos directamente con un menor de edad puede incluso ser considerado un delito. Evita confrontaciones o malos entendidos que solo agravarán el problema inicial.

*Si tienes dudas o necesitas apoyo, acércate al equipo de convivencia escolar*